Auszeichnung für EU-Ressortleiterin

Margaretha Kopeinig, Leiterin des Europa-Ressorts im KURIER, ist mit dem diesjährigen "Otto-von-Habsburg-Preis" ausgezeichnet worden. Der Preis wird von Midas, der Europäischen Vereinigung von Tageszeitungen in Minderheitenund Regionalsprachen für besondere Leistungen für



Kopeinig erhielt den Von-Habsburg-Preis

Minderheitenschutz und die
Europäische Integration vergeben.
Die Jury würdigte,
dass Kopeinig
"komplexe Themen einer oft EUverdrossenen und
Minderheitenkritischen Bevölkerung nähergebracht" habe.